

Artikel vom 27.05.2019

CSU-Kreisverband Eichstätt

Kreisdelegiertenversammlung mit Neuwahl



Die neu gewählte Vorstandschaft des CSU-Kreisverbands Eichstätt.

Landtagsabgeordnete Tanja Schorer-Dremel als Vorsitzende des CSU-Kreisverbands Eichstätt bestätigt

SCHERNFELD – Landtagsabgeordnete Tanja Schorer-Dremel ist als Vorsitzende des CSU-Kreisverbands Eichstätt bestätigt worden. Bei der Kreisdelegiertenversammlung in Schernfeld wurde die Eichstätter Abgeordnete mit überwältigender Mehrheit für weitere zwei Jahre zur Kreisvorsitzenden gewählt. Schorer-Dremel freute sich über das Ergebnis und bedankte sich für das Vertrauen. Der stellvertretende CSU-Generalsekretär Florian Hahn gratulierte im Namen der Partei. In seinem Gastvortrag sprach Bundestagsabgeordneter Hahn über die aktuellen Entwicklungen in Berlin und analysierte das Ergebnis zur Europawahl.

[Einen ausführlichen Bericht zur Kreisdelegiertenversammlung finden Sie im Eichstätter Kurier:](#)